



Die jüngste Boeing 737-300F in der Flotte der bulgarischen Cargoair, im Auftrag der DHL mehrmals wöchentlich von Linz nach Brüssel unterwegs, erhielt unlängst ihre Standardbemalung. Beim letzten Besuch vor wenigen Wochen trug sie noch die Grundlackierung des Vorbesitzers Vision Air



So präsentiert sich nun Cargoair aus Sofia auf einigen ihrer Boeing 737-300F und -400F: partnerschaftlich mit entsprechenden DHL-Logo am Heck



Am 09. Februar 2016 ([wir berichteten](#)) kam die LZ-CGU erstmals nach Linz. Zu diesem Zeitpunkt hatte sie noch die Grundlackierung der amerikanischen Vision Air. Nun glänzte sie ganz frisch lackiert.

Text & Fotos: Michael David

25. Mai 2016: Cargoair B737 in neuem Lack

Sonntag, den 29. Mai 2016 um 09:39 Uhr
